

INTERCONNEXION DES APPALACHES – MAINE

Coûts paramétriques du tracé retenu par Hydro-Québec dans l'étude d'impact sur l'environnement et de la variante de tracé à l'étude à Thetford Mines et à Saint-Joseph-de-Coleraine

- Tracé retenu par Hydro-Québec dans l'étude d'impact sur l'environnement (49 pylônes à armement vertical, dont 11 pylônes tubulaires) : 17,1 M \$
- Variante de tracé à l'étude à Thetford Mines et à Saint-Joseph-de-Coleraine présentée dans le complément d'information déposé au ministère de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques le 13 mai 2020 (38 pylônes à armement vertical et 2 pylônes de type 735 kV) : 14,4 M \$

Lors de la consultation réalisée en mai et en juin 2020, des modifications à la variante de tracé présentée ont été demandées. Aussi, si une variante de tracé était retenue, celle-ci nécessiterait des analyses techniques et environnementales supplémentaires et des démarches additionnelles dans le milieu. Les coûts devraient être revus en conséquence.